

文教の里 多久 『学校に行くなら多久 教育するなら多久』

## 多久市ならではの教育『多久学』って、どんな学習？

多久市の地域人材・地域素材を有効に活用した多久市ならではの教育実践を『多久学』と言います。現在学校では、次のような学習に取り組んでいます。

### ①論語カルタ

孔子の「仁」や「恕（思いやり）」の教えをまとめた100枚の論語カルタを毎日の教育実践や校内の掲示物に取り入れています。論語カルタの学びを通して、子どもたちに思いやりの心や向上心を育み、日常の学習や生活へとつないでいます。

毎年、校内論語カルタ大会や市外からも参加がある多久市論語カルタ大会を開いています。

### ②多久市の賢人

子どもたちは、郷土の先輩である賢人の業績、人となりなどを学んでいます。

小学校4年生の社会科学習で『わたしたちの多久市(多久市版)』を活用し、志田林三郎、高取伊好、多久茂文、鶴田斗南など8人の賢人について学びます。

また、多久市教育委員会作成の賢人伝「志田林三郎」も活用しています。

### ③伝統行事への参加

春季・秋季釈菜、地域の太鼓・浮立などの伝承芸能、多久山笠などの行事に積極的に参加しています。また、学校教育に取り入れ、総合学習の時間などに、子どもたちが地域の保存会のみなさんから伝統の重みや尊さ、その技を学びます。

### ④史跡・特産物等

郷土資料館、東原厩舎、聖廟、地元企業などの見学や納所ピワ、女山大根、岸川・多久まんじゅうづくり体験活動などを通して、いわゆる「多久の名物」について学びます。

子どもたちは、小学校・中学校で、多久ならではの学習『多久学』を学ぶことによって、郷土のよさを体感し、郷土への愛着心と誇りを育み、多久市の一員としての自覚を高めます。

■問い合わせ 教育委員会 学校教育課 ☎75-2227



## 市交際費支出状況

▼平成22年度11月分

支出種別	区別	件数	金額(円)
弔慰	今月分	1	5,000
	累計	64	184,360
見舞い	今月分	1	10,000
	累計	6	60,000
御祝	今月分	2	33,255
	累計	28	173,060
賛助	今月分	0	0
	累計	4	18,310
激励金	今月分	0	0
	累計	1	10,000
接遇	今月分	1	3,000
	累計	62	145,350
会費	今月分	3	16,000
	累計	24	122,500
その他	今月分	0	0
	累計	2	6,510
合計	今月分	8	67,255
	累計	191	720,090

◎詳細は市のホームページに掲載しています。

■問い合わせ 総務課・秘書係 ☎75-2115

## 教育委員会からのお知らせ

12月15日定例教育委員会を開き、議題の多久市スポーツ振興審議会委員の委嘱について承認。

また、11月11日の『多久市教育の日』に開いた、多久市学力向上研究発表会について報告し、特に、西溪中で実践している「学び合い」学習方法の良さについて協議しました。

次回は、1月13日(休)13時30分から第3委員会室(市役所2階)で開きます。傍聴は自由です。

### ■問い合わせ

教育委員会 教育統括室  
☎75-3450

## 新しい南多久公民館長を ご紹介します



新館長 諸富恒昭 65歳。少年野球の指導や体育協会

理事、西の谷区長などを歴任され、南多久公民館の運営に努められています。

### 諸富館長の就任挨拶

12月1日付けで南多久公民館長を仰せつかりました諸富恒昭です。

子ども達からお年寄りにいたるまで、行事や文化、スポーツ等を通じていきいき輝くような公民館運営をしたいと思っています。南多久町民のみなさんのご指導とご協力を頂きながら生涯学習や地域の町づくりに微力ながら貢献できるように、頑張る所存です。